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□ 副会長　　永瀬　　章
□ 幹　事　　小泉　宣昭
会報委員長　 川崎　賢二

□ 題　字　　松野　秀計
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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新会長挨拶　【松野　秀計】
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て御礼申し上げます。よろしくお願い申し上げ
ます。
　私ども執行部は、山口ＡＧの顔を潰さないよ
う、粉骨砕身頑張ってまいりたいと思っており
ます。私は会長としても、ロータリアンとして
もまだまだ解らない点ばかりでございます。皆
様には大変ご迷惑をかける１年になろうかと思
われますが、何卒、ロータリーの友情を以って、
慈悲の心で見守って頂けると幸いかと思ってお
ります。
　最後に、入会してから１５年間、なしえるこ
とのできなかった、年間皆出席を最大の目標
としがんばってまいります。
どうか、１年間よろしくお願い申し上げます。
　　　　　　　

新会長挨拶　続き

クラブアッセンブリー（１）
事業計画
100万$

担当：会長・幹事

第 1591 回 例会　7/8（水） 
慶祝行事
新会長挨拶・創立記念日

担当：会長・幹事

第 1590 回 例会　7/1（水） 

WEEKLY REPORT

クラブアッセンブリー（２）
インターシティーミーティング
リハーサル・アシスタントガバ
ナー訪問　100万$

担当：ＩＭ実行委員長   

第 1592 回 例会　7/15（水） 

出席報告

会員数：32名
出席数：26/32名
出席率：81.25%
欠席者：6名（出席免除3名　90.63%）

慶祝行事（敬称略）

１．会員誕生日のお祝い
　７月　４日　小椋　　功　会員
　７月　８日　臼井　毅子　会員　
　７月２３日　長野　鉄司　会員
　７月２８日　前田　吉彦　会員

　本日より岐阜北ロータリークラブ第３４期の
会長を務めさせていただきます松野秀計です。
皆様よろしくお願いします。
　第３３期の岡田会長をはじめとする理事役員
の皆様方、一年間本当にご苦労様でございまし
た。岡田会長の思いを引継ぎ、今年度頑張って
まいりたいと思っております。
　今年度第３４期は小泉幹事、永瀬副会長をは
じめとし、会計の前田さん、ＳＡＡに岡田一二
三さん、会長エレクトに安藤武司さん、次期幹
事波多野さん、職業奉仕委員長に谷田さん、社
会奉仕委員長、辻さん、国際奉仕委員長、河村
さん、また理事として若山さん、国井さん、岡
田忍さん。以上の理事役員メンバーで今年度運
営してまいります。どうぞよろしくお願い致し
ます。
　また、今年は当クラブより山口アシスタント
ガバナーを輩出しております。山口アシスタン
トガバナーにおかれましては当クラブの代表と
して１年間務めていただきますことをまずもっ
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慶祝行事（敬称略）　続き

２．ご夫人誕生日のお祝い　　　　　　　　　　　　　　
　　７月　５日　松野　みゆき　様
　　７月２０日　永瀬　　慶子　様　
　　　　　　　　　　　　　　
３．結婚記念日のお祝い　　　　　　　　　　　　　　　　
　　該当者なし   

ニコニコＢＯＸ（敬称略）　続き

山口　八郎、岡田一二三、小島　正三、
川島　明雄、竹村　博之、国井　省二、
長野　鉄司、岡田　　忍、原尾　　勝、
辻　　　博、高橋　　正、小森　保敏
　　　　　：一年間今年度も宜しくお願いしま
　　　　　　す。       

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・会計　前田　吉彦　　
　７月３１日までに上期会費の納入をお願いし
　ます。

幹事報告事項（敬称略）     

・久世会員が退会したので、職業奉仕委員会は
　谷田会員のみとなりました。
　　　　
・来週の例会終了後、定例理事会を開催します。

 

会員表彰・委嘱状（敬称略）          

・ホームクラブ皆出席表彰
　岡田一二三　会員 　　　　　  
　谷田　育子　会員 

　　

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

松野　秀計：本日から一年間、皆様よろしくお
　　　　　　願いします。
小泉　宣昭：３４期幹事を努めさせていただき
　　　　　　ます。宜しくお願いします。
森本　時夫：出席委員を担当します。一年間よ
　　　　　　ろしく。
安藤　武司：今期も例会全出席でガンバります。
永瀬　　章：今年度も宜しく。妻の誕生日を祝
　　　　　　って頂いて。

例会行事（敬称略）

・創立記念日・・・乾杯　岡田一二三前会長

・ゴルフ同好会に対して松野会長より目録の贈
　呈　

新会長就任挨拶　【松野　秀計】

　この度、岐阜北ロータリークラブ第３４期会
長就任にあたり、ご挨拶申し上げます。
　私が岐阜北ロータリークラブに入会しました
のは２０００年、当時３２歳でありました。
　宮田千二第１８期副会長と、相宮貞雄第２０
期会長のお二人に推薦され入会させていただき
ました。
　入会当初、まだ会社も設立したばかりの駆け
出しの私でありましたが、快く受け入れていた

・前期三役(会長、副会長、幹事)記念品贈呈
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　 　　　　会報・広報　７月担当　川崎　賢二

次回例会のご案内

第１５９２回　例会　７月１５日（水）
クラブアッセンブリー（２）　
インターシティーミーティングリハーサル・
アシスタントガバナー訪問　１００万＄

担当者：ＩＭ実行委員長

新幹事就任挨拶　【小泉　宣昭】

　第３４期の幹事を務めることになりました。
前幹事である谷田会員が大変だったことはよく
わかりますが、その大変な幹事を２期も務めた
ことに敬意を表します。
お疲れ様でした。そして今年も宜しくお願いし
ます。
　永瀬副会長や波多野副幹事に支えてもらいな
がら、１年間やっていきたい。
　一番私のことを心配しているのが、松野会長
です。
　会長を支えるというよりも会長が私を支えて
いただきたいです。
　どうか１年間宜しくお願いします。

新副会長就任挨拶　【永瀬　章】

　第３４期の副会長を務めます。
７年前に会長を経験しましたが、その時にも当
時の副会長にはとてもお世話になりました。
　会長を支えるのが副会長の仕事と思っており
ます。
　松野会長との体重差を埋めることができるの
か心配ですが、全出席を目指すという松野会長
をしっかり支えていきたいです。
　１年間どうか宜しくお願いします。
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新会長就任挨拶　続き　

だき例会の中で皆様とふれあい、いろいろな話
を聞かさせていただき、経営者としての考え方
や仕事に対する姿勢、また、仕事以外での活動、
社会貢献の大切さなど、沢山の事を学ばせてい
ただきました。

　あれから１５年が経ちました。

　当時５４人いたメンバーが現在では３２人に
なっております。この１５年間は経済が停滞し、
地価や株価が下がる一方でした。
　しかし昨年より日本は、アベノミクスで世の
中の経済的な環境は良い傾向に向う兆しが感じ
られてきました。
　このようなタイミングで会長にならせていた
だくことは大変恵まれていると思います。
　まだまだ岐阜の経済は良いとは言えませんが、
内向き、下向き、後ろ向きの風潮を打破し、そ
れを外向き、上向き、前向きに変えていき、当
クラブも会員純増４名を目標に取り組んでいき
たいと考えております。

　本年の私のテーマとして、３つの言葉を考え
ました。「変化」「効率的」「踏襲」です。

　まずは、世間の皆様にもっと岐阜北ロータリ
ークラブの良さを理解していただく為に、開か
れたクラブとして、年齢や国籍を問わず、幅広
くそれぞれのジャンルでご活躍されている方々
や、若い世代の人たちに参加していただく機会
を設けていきたいと思っています。
　次に、効率的で簡潔なクラブ運営を目指した
いと思います。若い世代の人たちはロータリー
クラブの活動は大変で、仕事と併用して参加す
ることが難しいと考えている方が多いようです。
　また現在の会員の方々も非常に忙しく負担が
大きい活動にはなかなか参加できないのが現状
です。多忙な皆様が多い中、会員の皆様の負担
を軽減し、システム化し、参加しやすいクラブ
にしたいと思います。
　会員の負担軽減は、会員増強、会員維持のた
めの前提条件としても必要なことであると思い
ますし、限られた時間の中でも、凝縮された活
動の中、充実したクラブ奉仕や社会奉仕を行う
事は可能なのではないかと思います。
　しかし、効率化ばかりを進めていくと必ず大
切なことを見落としてしまうことがあります。
３３年間、先輩方々が試行錯誤しながら、良い
クラブを築くため、運営をしてきたものを今一
度見直し、岐阜北ロータリークラブの伝統を踏
襲しながら、若き力を加え現在、未来に向けて
変化をし、そして皆が心から楽しめるクラブに
なるよう努めていきたいと思っております。

　会員の皆様のご協力、ご指導、ご鞭撻を切に
お願いし、私の就任の挨拶とさせていただきま
す。


